



Ofrecen en el Cendi de la Cámara de Diputados función de cuentacuentos



Ciudad de México, 16 de mayo de 2024

Con este ejercicio, el Espacio Cultural San Lázaro busca acercar la cultura a la infancia

Como un medio para acercar la cultura a la infancia y fomentar los valores, el Espacio Cultural San Lázaro, que dirige Ismael Carvalho Robledo, llevó a cabo en el Centro de Desarrollo Infantil (Cendi) “Antonia Nava de Catalán” un ejercicio de narración de cuentos y la exhibición de una película de dibujos animados.



El actor ruso Danil Artamonov fue el encargado de relatar de una forma divertida el popular cuento de su país “Tío Styopa, el policía”, que versa sobre un héroe de Moscú cuyos superpoderes son su honestidad, su buen corazón y su determinación de servir al pueblo.

Al dar la bienvenida, Verónica Escobar Grajeda, subdirectora del Espacio Cultural San Lázaro, agradeció a la Embajada de Rusia en México por acercar esta muestra a las niñas y niños del Cendi.

En su turno, Danil Artamonov explicó al público infantil las maneras de saludar en diferentes países, incluyendo el de su nación, e interactuó con las niñas y los niños sobre si conocen el papel que realiza la policía en la sociedad.

“El día de hoy les voy a leer un libro que leía mi mamá cuando era chiquita, como ustedes ahora. ¿Están listos para escuchar?”, exclamó y comenzó a narrar la historia, estimulando la imaginación en su papel de cuentacuentos.

Esta obra trata sobre Stepan Stepanov, conocido por los niños como el “Tío Styopa”, un policía de la ciudad de Moscú que se caracterizaba por su gigantesco tamaño y que había sido sargento de la flota del Báltico, pero que dejó ese cargo para ingresar en el cuerpo de policía de la capital rusa.

Posteriormente, se llevó a cabo la exhibición de la película de dibujos animados “La hija inteligente”, cuya historia está basada en un cuento popular ruso que habla sobre un conflicto entre los hermanos Kuzmá, que viven humildemente con su hija, e Ignat, un hombre rico y codicioso, donde la pequeña niña juega un papel importante para resolver el problema con su inteligencia e inventiva y, así, obtener justicia.

Texto y Foto: Cámara de Diputados

<https://www.tallapolitica.com.mx/ofrecen-en-el-cendi-de-la-camara-de-diputados-funcion-de-cuentacuentos/>